

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Auf eine Stelze und retour

STAATZ, WIEN | Die monatlichen gemeinsamen Radtouren gehören zu den Highlights der Staatzer Senioren.

Doch im Sommer wollten sich die Radler einer besonderen Herausforderung stellen: das Radeln in Wien, das kaum einer der Fahrer gewohnt ist. Sektionsleiter Hermann Forster bot sich an, eine derartige Radtour zusammenzustellen. Mit den Rädern im Anhänger wurde mit dem Auto bis Korneuburg gefahren. Von dort radelten die Senioren flussabwärts und über die Donau in den Prater. Im Schweizerhaus wurde für eine Stelze pausiert, dann ging es zurück nach Korneuburg.



Die Staatzer Senioren-Radler wollten einmal in Wien radeln: Erich Fröhlich, Karl Öfferl, Rudolf Kober, Josef Kober, Organisator Hermann Forster, Seniorenbund-Obmann Franz Kober, Johann Nejd, Johann Carda, Johann Schuckert, Johann Müllner-Rieder, Matthias Wolf, Robert Fröschl.

Foto: zVg